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会⻑ 髙野憲⼀郎

皆さん、こんにちは。麗らかな春の陽気が続く頃となりましたが、皆さん、如

何、お過ごしでしょうか？ ４月３日（水）の午前に台湾東部沖を震源とする大

きな地震がありました。東部の花蓮では、地震により多くの死傷者があり、建

物倒壊、鉄道や道路被害もありました。広島北ロータリークラブの方に、台北

松山ロータリークラブの無事と広島北ロータリークラブ、広島陵北ロータリー

クラブ、台北松山ロータリークラブ、花蓮中區ロータリークラブと一緒に、２０

１９年５月に工事完了した台湾花蓮県米棧村水質改善（取水設備）の無事を確

認させて頂き、災害お見舞いのメールを送りました。今後、何かわかりましたらメンバーの方に連絡させて頂きたいと思いま

す。一日も早く、安心・安全な環境で生活が出来ればと願っています。広島陵北ロータリークラブでは、日本発達支援サッカ

ー協会への支援を目的とした、地区補助金プロジェクト委員会がありますが、４月6日（土）に広島グリーンアリーナ、小ア

リーナで、日本発達支援サッカー協会主催 ジーニアスカップ ２０２４ 第５回ジーニアスカップを観戦して来ました。こ

の大会趣旨は、発達障がいを持つ児童生徒を対象に、日頃の運動療育の成果を試す機会を設けるとともに、明るく楽しく参加

できる交流試合開催を目的として開催されています。受付を担当されました、平岡君、前田君有難うございました。４月は、

「環境月間」です。２０２１年７月より７番目の重点目標に追加され、２０２２年ＲＩ理事会１０月に強調月間に決定された

ものです。天然資源の保全と保護を強化し、環境の持続可能性を高め、人と環境との調和を促す活動を支援する月間です。地

球が抱える環境問題は一般的に地球温暖化・海洋汚染・水質汚染・大気汚染・森林破壊の五つを総称して五大環境問題と呼ば

れ、これらの環境問題の中でも特に深刻なのが「地球温暖化」です。２０００年代以降は特に温室効果ガスの増加が懸念さ

れ、地球の気温は上昇し続けています。本日は、作家 藤井 陽菜様に、「消しゴムはんこ アーティスト目線で見る廃材」

の卓話をお願いしております。最後まで宜しくお願いします。４月第２例会の会長時間を終わらせて頂きます。有難うござい

ました。
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幹事報告（星月光生）

1.お知らせ

・4月14日開催の比治山清掃活動にご出席の方は9

時30分に比治山公園内、比治山スカイウォーク頂上

広場へ集合くださいますようお願いいたします。ク

ラブジャンパーをお忘れないようお願いいたしま

す。なお、お昼前には終わりますので昼食はござい

ません。

・次週の例会終了後13時45分から広島城鯉の餌や

り事業を白島小学校の生徒さんと行います。理事・

役員・奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会の皆さんはご出席くださ

い。14時30分終了予定です。クラブジャンパーを

お忘れないようお願いいたします。

・最終夜間例会のご案内を配布しております。出欠

は回覧にてお願い致します。

日時 6月19日（水）18：30～

場所 リーガロイヤルホテル広島3階「宮島の間」

・5月1日の休会のご案内を配布しております。



来賓卓話

作家 藤井 陽菜 様

今回、宮崎出身の私が広島という新たな郷土で消しゴムはんこの講師兼作家とし

て制作活動をしていく中で、様々な出会いや感性に触れさせて頂いて身についた

考え方や発想を発言させて頂く機会を頂けたことに大変感謝しております。  

普段、イベントでのワークショップや福祉事業としての教室、公民館事業、企業

案件で子供や大人、様々な地方で様々な環境の方と関わってお話を伺う機会があ

ります。

広島は「ものづくり」「新しいチャレンジ」をはじめる事に大変意欲的な土地だと思います。

ただ、転出率日本一と宮島界隈の観光活性がアンバランスな現状が今の広島です。 それは同時に、時代の変化に適応

していく今後の新たな事業チャンスにも繋がっていくのではと考えます。 

働き方が多様化して、リアルでのコミユニケーションが気薄な現代において、人と人をマッチングしていくことで生ま

れていく化学反応を活かして新しい働き方の提案をするこの事業は

○子育て世代の新しい働き方の方法として

○私の様にフリーでお仕事をしている方々の応援事業として○現状人手不足に悩む分野への新たな人材獲得方法として

様々に広がっていけるのではと思います。

誰かの不必要は誰かにとっては必要です。 

「育てる」と言う事が身についた経営者様が多い「広島」だからこそ、始められる事業だとおもいます。 私自身もま

だまだ学ばせて頂きつつ、広島の住みやすい街づくりに貢献していける小さな1歩を皆様に応援していただければと思

います。 今後ともご指導ご鞭撻、よろしくお願いいたします。

消しゴムはんこアーティスト目線で見る廃材
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高野憲一郎会員 吉田尊禮会員 星月光生会員 横

須佳織会員 瓜生智則会員

藤井様本日の卓話よろしくお願い致します。

前田啓太郎会員 平岡栄作会員

4月6日（土）サッカー療育第5回ジーニアスカップ

にお手伝いで参加しました。RCメンバーも来ていた

だきありがとうございます。

山田和弘会員

息子の長男と娘の長女がピッカピカの1年生になり

ました。今日が入学式です。

星月光生会員

本日はお寺の仏教婦人会がありますので途中退席致

します。

S.A.A

本日めでたく髙橋会員が還暦を迎えられました。全

員出宝をお願い致します。

当日計 52,000円

累計 896,000円




